

Fecha: 27-06-2025
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl. : El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general

Pág. : 18
 Cm2: 165,7
 VPE: \$ 144.151

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Weezer y Massive Attack encabezan el Fauna Primavera**

El Festival Fauna Primavera reveló ayer el cartel para su edición que se realizará el próximo viernes 7 y sábado 8 de noviembre en el Parque Ciudad Empresarial en Huechuraba con un cartel que apelará a varios clásicos alternativos de los noventa, con Weezer y Massive Attack a la cabeza, acompañados de la noruega Aurora, Bloc Party, James, Stereolab, Mogwai, Tash Sultana, Candelabro, El Mató a un policía motorizado, Föther Muckers, Niebla Niebla, Otoboke Beaver, RY X, The Whitest Boy Alive, Fcukers y lo que se llamó "una tarde muy especial" con Yo La Tengo.

Weezer y Massive Attack encabezan el Fauna Primavera

Las entradas para el festival estarán primero con una preventa asociada a clientes que tengan tarjeta de crédito del banco BCI que otorgará un 20% de descuento para un stock de 2.700 tickets, que saldrán a la venta el martes 1 de julio a las 10:00 en el sitio web oficial del evento, www.fauanaprimaverafest.cl, mediante la plataforma Fever. La venta general comenzará el día siguiente a las 10:00 am.

Los precios con descuento

son \$138.000 para el abono general y \$230.000 el abono vip, mientras que el precio normal será \$172.500 el abono normal y \$287.500 el abono vip.

El festival promete varias particularidades en su cartel. Por ejemplo Weezer, una banda esperada hace tiempo en Chile, más considerando que su única visita al país fue en septiembre de 2019 en el Movistar Arena. Esta vez vienen con el gancho de que están celebrando los 30

años de uno de sus discos más clásicos, el 'Blue Album', que considera temas como 'Buddy Holly' y 'Say It Ain't So'. Bloc Party también vendrá de aniversario, pero en su caso por los 20 años de su álbum debut 'Silent Alarm', que los tiene tocando la totalidad del disco. Estuvieron hasta hace unos días de gira en Estados Unidos y después comenzarán un periplo por Europa a partir del 4 de julio.

Massive Attack, en tanto, lle-



WEEZER ESTÁ DE GIRA POR LOS 30 AÑOS DE SU DISCO 'BLUE ALBUM' DE 1994.

va todo junio presentándose en diferentes ciudades europeas, mientras que Aurora regresa a Chile después de su concierto

de noviembre del año pasado en el Movistar Arena presentando su último gira, 'What Happened to the Earth? Part 2'. 